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Per qualche motivo, anche se nel XX secolo le conversazioni sulla razza erano accolte con benedizioni, 

ora, dal momento che gli ebrei hanno preso il controllo, questo termine è stato profanato.  

 

In realtà, la questione della razza non è nulla di “spaventoso” o “preoccupante”. Proprio come 

diagnostichiamo qualsiasi altra cosa in natura con la nostra logica, possiamo anche esaminare ciò che 

viene chiamato “razza”. Una razza è in realtà un gruppo di persone che condivide un'eredità comune 

di sangue. 

 

Ci arrabbiamo quando classifichiamo, per esempio, creature simili agli elefanti e diciamo: questo era 

un Mammut e questo è un Elefante Indiano? No, non ci arrabbiamo. Quando diciamo che questo 

gatto è siamese e quest'altro è un gatto mediterraneo, capiamo che non abbiamo cattive intenzioni 

verso queste creature. 

 

 

Il nemico ha instillato la paura che in qualche modo le persone verranno punite, emarginate o, peggio, 

a causa della loro “razza” e per quello che sono, da qualche Godzilla a caso che, a seconda del nemico 

degli ebrei in quel momento, è l' "Esecutore" di questa ingiustizia. Il nemico, come sempre, proietta e 

dice a tutti che questo Godzilla a caso è il nemico degli ebrei in questo momento. 

 

Naturalmente, le persone si arrabbiano quando si sentono attaccate a un livello così profondo e senza 

motivo. Ma gli ebrei stanno ancora una volta proiettando la loro follia e la loro cultura razziale che 

dice essenzialmente che chiunque non sia ebreo deve essere sterminato. La Bibbia termina con tutti i 

non ebrei che diventano schiavi e gli ebrei che governano il pianeta Terra, con la maggior parte dei 

non ebrei sterminati. Questa è la conclusione del “libro sacro”. 

 

Molte persone si lamentano del “razzismo” ma, ironia della sorte, credono nel sistema di 

classificazione razziale più “razzista” e veemente del mondo. Un programma letterale per sterminare 

tutte le altre razze tranne una. Questa è la Bibbia dall'inizio alla fine, la storia di una razza senza valore 

e di come saccheggia, stupra, ruba, con il presunto “aiuto di Dio” e come alla fine usurpa il mondo. 

Questo dovrebbe rivelare la totale confusione della popolazione. Non riescono a chiarire le cose nella 

loro testa. 

 



Gli ebrei hanno sempre posseduto questo ideale “suprematista”. Nessun'altra razza ha davvero fatto 

questo. Ma purtroppo ora lo hanno anche INSEGNATO a molti esseri umani. 

 

Nel loro stato naturale gli esseri umani comprendono semplicemente la propria razza e le differenze 

nelle altre razze. L'odio o l'antipatia nascono solo se una razza danneggia un'altra, e in realtà, da 

quando gli esseri umani erano molto limitati con le risorse, ecc. hanno sempre fatto del male agli altri. 

Con il passare del tempo, però, molte di queste cose sono state anche rettificate nel processo di 

avanzamento dell'umanità. Anche nei tempi più “selvaggi” dell'umanità, non troviamo una SINGOLA 

iscrizione, o tavoletta, o papiro, che affermi che “abbiamo attaccato questi uomini perché non ci 

piacevano i loro capelli lanosi”, o che “abbiamo attaccato questi uomini per il loro aspetto”. 

 

Beh, in tutto, tranne che in UNO, rimane una cultura antica. Oggi nessuno odia nessuno in base alla 

loro “razza”, ma una sola razza, quella degli ebrei. Gli ebrei dichiarano letteralmente affermano 

alcune cose oltraggiose in quello che viene imposto come un “libro sacro” per “tutti i popoli”, come 

ad esempio che gli egiziani devono estinguersi perché non hanno dato loro un bottino gratuito e come 

le “belle figlie di Esaù debbano morire” e come gli Amaleciti debbano estinguersi, missione di cui, se 

non si aiuta lealmente, non ci si può classificare come “ebrei”, poiché è una missione che fa parte dei 

613 comandamenti degli ebrei. 

 

Il nemico predica di “porre fine al razzismo” e mette con la forza persone diverse nello stesso posto. 

Non solo, ma mette nello stesso posto persone mentalmente INFETTE, quelle infettate dai loro 

programmi “spirituali”. Questo crea depressione, l'assimilazione forzata, la paura e il nostro cervello 

scalcia continuamente in modi che la società moderna non vuole ammettere. Vengono compiute 

imprese subumane per far “camminare” questo Frankenstein in modo che i rabbini siano contenti del 

loro golem, ma l'esperimento crolla. 

 

Se questa situazione continua, tra 200 anni non avrà più senso viaggiare. Tutte le persone saranno 

uguali, tutti avranno la stessa lingua e, in qualsiasi luogo della distopia digitale, tutti avranno lo stesso 

aspetto, si comporteranno e saranno tutti uguali. Anche la cultura alimentare potrebbe scomparire, la 

storia non sarà più rilevante, tutte le differenze saranno parte del passato quanto più “colmeremo le 

nostre differenze”, fino a quando tutto sarà un cerchio di caos. Tutti avranno lo stesso aspetto, 

parleranno la stessa “unica” lingua e la vivacità delle diverse specie cederà alla formazione di un 

uomo perduto, che potrà essere uno schiavo digitale distopico o, peggio, sarà incapace di mantenere 

questa “distopia” in ogni caso, perché sarà al di là delle sue possibilità. Ciò che manca alla distopia è 

un “unico dio” sotto il quale tutti si sottomettono. 

 



Ed è proprio per questo che gli ebrei hanno bandito il politeismo. Le immagini dei nostri Dèi hanno 

sempre agito per spingerci a svilupparci razzialmente e a migliorare la nostra condizione. Non si nasce 

Adone, il Dio della bellezza, ma si può sperare, si può migliorare, e si può lavorare per raggiungere 

questo livello, per esempio. 

 

Il messaggio del politeismo, che è essenzialmente Satanismo, è che ci possono essere MOLTE divinità. 

Non è necessario che ce ne sia UNA. Questo è un messaggio di speranza per umanità, perché 

vogliamo progredire. È in sincronia con il cosmo. L'universo è comunque infinito, c'è sicuramente 

spazio per tutti. 

 

La ricetta per porre fine all'odio razziale sulla terra ha tre facce. Uno è il fattore spirituale. Il secondo 

fattore è la separazione delle razze in termini amichevoli, dopotutto, siamo destinati a vivere in 

territori diversi. Il terzo fattore è porre fine alla scarsità di risorse della Terra, come il cibo, l'acqua, i 

rifugi, ecc. Allora l'odio razziale finirà completamente e per sempre e le persone capiranno 

semplicemente che quello che sono come razza non è altro che un problema di semplice esistenza, 

come tante altre forme di vita diverse sulla faccia del pianeta. Allora l'umanità potrà finalmente 

iniziare ad ascendere a un livello più alto e avanzare a livelli molto lontani e più alti di quelli che 

abbiamo conosciuto in precedenza. 

 

È innegabile che tutti i presenti discendano da altre persone. A seconda di quali siano state queste 

persone, abbiamo la formulazione di ciò che si su base razziale. Le persone devono scrollarsi di dosso i 

sensi di colpa e le preoccupazioni e accettare questa realtà, apprezzarla e abbracciarla. Vi è stata data 

la vita ed è una cosa meravigliosa. 

 

Tutto il Paganesimo era fortemente incentrato sulla benedizione degli antenati e sulla comprensione 

della propria posizione nella catena della vita. Questo vi darà molta saggezza, in modo da capire 

perché si è dove si è e cosa si può fare per migliorare. 

 

Il nemico ha avvelenato questo processo con conversazioni sulla “supremazia” e nascondendo agli 

esseri umani il fatto che gli Dèi hanno lasciato un sistema di sviluppo e avanzamento. Così il nemico ha 

fatto quello che fa sempre. A un livello hanno accecato gli esseri umani impedendo loro di capire la 

loro posizione, su un altro livello, hanno rimosso la mappa in modo che le persone pensino di essere 

bloccate nel mezzo del nulla. 

 

Lo stesso fanno con qualsiasi cosa di valore, la profanano. Per esempio, accecando la propria anima, 

non si sa quali siano i problemi per i quali lavorare e da risolvere. La stessa cosa viene fatta alle 

persone affinché non vedano o accettino la realtà biologica di noi stessi. Se una persona non conosce 



le proprie capacità e i propri limiti, come potrà superarli e a sviluppare l'amore per sé stessa? 

 

Nel caso di una specie o di una razza, come possiamo elevarci se non ci guardiamo negli occhi? Non lo 

faremo mai. 

 

Il nemico ha instillato nelle persone una forte paura nei confronti di tutte le forme di realizzazione di 

sé. Anche dal punto di vista razziale è così. Dicono alle persone accettare in qualche modo il fatto 

della loro eredità razziale e il fatto di come sono venuti al mondo, e partecipare al sostegno dei diritti 

PER LA PROPRIA ESISTENZA come esercitati nel gruppo di appartenenza, è una sorta di cosa mortale e 

malvagia da fare. 

 

Molte persone hanno odio per sé stesse e insicurezze che proiettano su tutto ciò che trovano. La 

persona che è inferiore ed è consapevole di una realtà razziale, incolperà la sua cosiddetta “razza” per 

questo. Se ne sapesse di più sulla genetica, incolperebbe i propri geni. Se sono cristiani, incolpano i 

“Dèmoni” e se sono atei, incolpano il “dado della fortuna che governa le nostre vite”. 

In altre parole, tutto ciò che viene dato a una persona disfunzionale si trasforma in una cosa 

disfunzionale. Tuttavia, diagnosi come la Race spingono una persona, che ha una possibilità, a 

migliorare, se sono abbinate a un sistema spirituale. La razza è solo la manifestazione fisica del 

proprio karma e della propria esistenza. Niente di più. 

 

Se siete forti in voi stessi e credete in voi stessi, tutte queste conversazioni vi riempiranno solo di 

orgoglio. Per esempio, la persona che è orgogliosa di sé stessa, si renderà conto della realtà che molti 

dei cattivi porci nell'albero della vita razziale (tutti abbiamo questi rami marcescenti nei nostri alberi 

razziali) sono solo qualcosa che può essere superato. Stiamo parlando di criminali, pedofili e molte 

altre scorie umane. 

 

Un esempio. Un nero forte cercherà di elevare gli altri africani che capisce che non sono bravi come 

lui. Il nero debole si considera “condannato razzialmente” e inventerà ogni sorta di motivo per 

giustificare ciò. 

 

Il primo migliora una razza, il secondo la rovina. Uno è un +, l'altro è un -. Se in una certa razza, o in 

una certa “unità” in via di sviluppo, si accumulano troppi segni -, l'unità si affloscia come se fosse 

affetta da malattie mortali. Se le persone con il segno + aumentano, allora l'albero razziale guarisce da 

solo. La stessa cosa accade ovunque in natura e la stessa cosa vale per gli esseri umani e le loro 

distinzioni biologiche. 

 

Infine, si noti la fallacia di questo punto. Quando diciamo “l'umanità deve migliorare”, tutti sono 

d'accordo. Quando diciamo “Le persone di un'eredità comune devono prendersi cura di sé stesse e 



della propria casa e contribuire a pulirla”, tutti sono d'accordo, ma aggiungiamo la parola RAZZA, tutti 

perdono la testa. Perché sono programmati come cani di Pavlov dagli ebrei a fare i capricci quando 

vengono dette queste cose. 

 

Perché questo? Perché gli ebrei sono un'unità razziale di persone che hanno la stessa fede. E non 

vogliono essere riconosciuti come tali. Perché questo toglierebbe loro il potere di imporre un 

programma agli altri abitanti della terra. 

 

A livello razziale, la gente li percepirà come agenti alieni, a livello spirituale, la gente capirà che li 

attaccano spiritualmente. Quindi, nella loro logica difesa, gli ebrei devono nascondere entrambi i fatti. 

 

La razza e la spiritualità sono gli insegnamenti di Satana e degli Dèi e sono qui solo per aiutarci, 

elevarci, renderci migliori e renderci felici e accettare il punto in cui ci troviamo nella nostra esistenza, 

in modo da poter andare avanti. Rallegratevi della vostra vita e cercate di capire sempre di più voi 

stessi e di diventare sempre migliori. 

 

Un'ultima cosa. Quando si avanza e si progredisce, si capisce che si sta diventando migliori. Ora, 

qualcuno deve reincarnarsi, no? Ma questo progetto migliore che qualcuno ha creato ha bisogno di 

una casa, non è vero? Un corpo in cui vivere. Il miglioramento della nostra razza fa parte di questo 

processo, che fa parte del processo generale di correzione e di elevazione del gruppo della nostra 

esistenza. È solo una parte normale del fare scelte migliori che sono più radicate nella natura che 

radicate semplicemente nella “teoria della razza sviluppata dal tizio X”. 

 

Le persone lo fanno in continuazione, ecco perché abbiamo sempre re, regine, famiglie reali e anche 

una selezione naturale inconscia. Le persone desiderano migliorarsi ma il nemico ha instillato la paura 

in questo processo e l'odio interiore che impedisce di avanzare e di vedere le cose da una prospettiva 

più elevata. Noi abbiamo fatto questo per tutto il tempo in cui siamo esistiti. 

 

Ora, ciò che è diverso è che chi è al potere dice alla gente che questo processo di vita è così malvagio, 

che è ritardato, che è obsoleto, ecc. Gli ebrei, per esempio, dicono alla gente che il razzismo è un 

male, ma la loro intera cultura, vita ed esistenza, è definita da antiche faide e conti in sospeso che 

hanno con altre razze. Che cercano di sterminare, in modo da poter rubare le loro terre, ecc. 

Tutti i Gentili sono i benvenuti in Satana in modo che possano progredire, migliorare l'umanità e se 

stessi, esistendo fino all'eternità, ora e per sempre. 

Siamo tutti viaggiatori in questa eternità. 

AVE SATANA!!! 



AVE DÈI!     
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